



BELGIQUE



Participer au programme Erasmus+ pour un stage en soins infirmiers en Belgique a été pour moi une expérience gratifiante, enrichissante et inoubliable. Au cours de cette période, j'ai eu l'opportunité de découvrir la culture belge, d'améliorer mes compétences professionnelles et de créer des liens précieux avec des collègues et des patients.

La Belgique est un petit pays facilement accessible, ce qui m'a permis de voyager et de découvrir d'autres endroits incroyables. Bruges, par exemple, avec son atmosphère romantique et ses canaux pittoresques, était un véritable enchantement. J'ai pu savourer les frites croustillantes et les délicieux chocolats. La Belgique m'a également impressionnée par sa diversité linguistique, avec ses régions francophones, néerlandophones et germanophones.

Réaliser un stage avec une équipe internationale a été une expérience exceptionnelle. J'ai eu l'opportunité de

discuter avec des infirmières et des médecins venant de différents pays, comme le Portugal et la Roumanie, chacun apportant sa propre expertise.

Outre les aspects professionnels, mon séjour en Erasmus m'a donné l'occasion de rencontrer des personnes incroyables et de me faire des amis. Nous avons partagé des moments forts et avons découvert ensemble la culture locale, créant ainsi des liens durables. Ces amitiés internationales sont des trésors que je chérirai toute ma vie, et j'espère les retrouver à l'avenir.

Mon expérience lors de mon stage infirmier en Erasmus a été une expérience transformatrice à bien des égards. Je recommande vivement à tous les étudiants en soins infirmiers de saisir l'opportunité de vivre une telle expérience. Cela ouvre des portes et offre des perspectives uniques qui resteront avec vous tout au long de votre carrière et au-delà.



Dialyse

J'ai effectué mon stage dans deux services différents durant ce programme Erasmus+. Tout d'abord, j'ai commencé par le service de dialyse pendant quatre semaines. Ensuite, les 6 semaines restantes en service de médecine interne comprenant plusieurs disciplines dont la néphrologie, le point qui m'a orienté vers ce service.

En service de dialyse, j'ai été très chaleureusement accueillie par la cheffe du service ainsi que l'équipe soignante. J'ai été étonnée de voir à quel point le service était bien organisé et impressionnée par la relation de confiance qui se crée entre les patients et chaque membre de l'équipe soignante. Tout au long de mon stage, j'ai été guidée et encouragée par les infirmiers dévoués et très compétents. Pour faire bref, c'est un service incroyablement formateur que je recommande à tous les étudiants qui ont auront l'occasion d'aller effectuer un stage dans ce domaine.

En service de médecine interne, j'ai été confrontée à une grande variété de pathologies du fait des différentes disciplines que le service englobe, ce qui m'a permis d'élargir mes connaissances médicales et de développer mes compétences en matière de prise en charge globale des patients.

Grâce à mon expérience dans ces deux domaines, j'ai pu développer mes compétences professionnelles, explorer de nouvelles spécialités médicales et créer des liens précieux avec l'équipe soignante ainsi que les patients.